



MANIFIESTO DEL FRENTE AMPLIO POLÍTICO IDEOLÓGICO DE IZQUIERDA

Pronunciamiento de movilización y mitin de protesta del 4 de julio

Hoy 4 de julio, confluimos como fuerzas de izquierda, movimientos y organizaciones sociales, bajo una sola consigna que es la solidaridad internacionalista con los pueblos que son víctimas de inhumano bloqueo económico, el genocidio sistemático y el rol de las grandes cadenas mediáticas que controlan la prensa mundial, contra la intervención descarada a la soberanía de los Estados bajo doctrinas políticas y acciones militares que promueve Estados Unidos mediante sus 800 bases militares alrededor del mundo.

En el día que Estados Unidos celebra su independencia, unimos nuestras voces denunciando la doble moral Yanqui y a los cipayos en nuestra región, que se prestan y son parte del juego mediático encargados de manipular la verdad y la memoria histórica según más sanguinarios, como el genocida de Benjamín Netanyahu, ante las 198 naciones que forman la ONU, el regreso del fascismo, los conflictos bélicos, el exterminio étnico, con la finalidad de los recursos naturales de los países subdesarrollados y las cuales la más grande crisis del sistema capitalista.

El apoyo histórico de EE. UU. las dictaduras y golpes de Estado en la región tuvieron siempre el objetivo de apropiación de los recursos naturales de los países sudamericanos. Argentina, Bolivia, Chile conforman hoy el Triángulo de Litio de alto interés para el Departamento de Estado, por considerarlo de interés de seguridad nacional. El imperialismo fue culpable de miles de personas torturadas, asesinadas y desaparecidas. EE. UU. ha utilizado las fuerzas militares de los países intervenidos para la persecución, encarcelamiento y asesinato de dirigentes políticos.

El gobierno de Argentina, ha demostrado su franca alineación con EE. UU. y sus políticas injerencistas. A través de la presencia de Antony Blinken, secretario de estado de los EE. UU. su gobierno se alineó fuertemente con el inicio de su gestión, obteniendo una serie de armamento de guerra como aviones usados F16 y otro equipo militar, instalando bases militares buscando hacer del país vecino, una base Geopolítica dentro de sus intereses que son como menciona Laura Richardson generala y comandante del cono sur del ejército de Estados Unidos: “el Amazonas con el 31% de agua dulce del mundo, combustibles, oro, cobre, reservas de elementos poco comunes, el triángulo del litio; que es el 60% de litio del planeta y se encuentra en esta región”. El gobierno argentino inició la construcción de una nueva base militar integrada en la provincia de Tierra de Fuego, en el extremo sur del país siendo la entrada al cono sur para la obtención de recursos naturales.

En Cuba el bloqueo es un acto de guerra en tiempos de Paz, incluso antes del triunfo de la revolución cubana el presidente de los EEUU colaboró con la dictadura de Fulgencio Batista para evitar el triunfo del Ejército Rebelde, que comandaba Fidel Castro, cuando su victoria era inminente. La agresividad de la Administración Eisenhower contra Cuba se manifestó desde el mismo 1ro de enero de 1959, al acoger a los asesinos y torturadores de

la dictadura batistiana, quienes huyeron a EEUU con más de 400 millones de dólares pertenecientes a los fondos públicos cubanos.

Son más de 62 años de bloqueo económico, financiero y comercial que resiste el pueblo cubano. En los últimos años el criminal bloqueo del gobierno de los EEUU contra Cuba se ha recrudecido “en extremo a niveles sin precedentes” desde 2019 y durante la pandemia, con el objetivo de vencer a través del hambre y la necesidad del pueblo cubano. Como resultado del Bloqueo, en efecto, la economía cubana ha experimentado presiones extraordinarias que se manifiestan en la industria, la prestación de servicios, la escasez de alimentos y medicinas, y el deterioro del nivel de consumo y bienestar general de la población.

Palestina vive el momento más crítico y mortal de años de aislamiento, desmembramiento de su territorio y la masacre sistemática de su población, es necesario comprender el rol del sionismo como ideología en la negación y la ocupación del territorio palestino como en la creación del Estado de Israel.

Durante 76 años la expulsión violenta de cientos de miles de palestinos de sus hogares, cometiendo crímenes de guerra. Aun mas el pasado 7 de octubre del 2023 se inició la mayor ofensiva de Israel contra el pueblo palestino, desde entonces estamos viendo un genocidio en tiempo real que ni Estados Unidos, el principal financiador de esta barbarie, ni los países de la OTAN, han podido censurar del todo. Ante esta realidad se han realizado movilizaciones de protesta en todo el mundo, que fueron objeto de brutal represión policial.

Denunciamos bombardeos ininterrumpidos, uso de armas químicas ilegales, destrucción de campos de refugiados, hospitales, todo espacio habitable está siendo destruido, sumiendo a la población a la misera y la muerte. A pesar de que la Corte Internacional de Justicia reconoció que Israel está cometiendo actos de genocidio, este no ha parado. Estados Unidos ha destinado mil millones de dólares para continuar armando a Israel en la guerra contra el pueblo palestino, ya que considera este imperativo para su seguridad nacional. La lucha de Palestina, es hoy, la lucha de todos los pueblos.

En Bolivia y la región con el “Plan Cóndor”, de los años 60, Estados Unidos de Norteamérica desató una campaña de represión política y terrorismo de Estado. Este plan fue organizado y financiado desde el Departamento de Estado de Estados Unidos que involucra una serie de dictaduras militares en la región; Bolivia con Banzer Suarez - 1971; Argentina con Jorge Videla 1975; Chile con Augusto Pinochet - 1974. en este contexto se desarrollaron operaciones de inteligencia, persecución política, encarcelamiento y asesinato de opositores, y fue causante de más de 80 mil asesinatos y más de 400 mil prisioneros políticos. En 1980, el General Luis García Meza llevó adelante un golpe de Estado, uno de los más sangrientos de la historia de Bolivia, que tenía como objetivo eliminar todo vestigio socialista en Bolivia, antes del retorno a la democracia el 10 de octubre de 1982.

El golpe de Estado de 2019 en Bolivia, Estados Unidos a pesar de su injerencia utilizando como cómplice y actor a Luis Almagro secretario de la OEA y a agentes de la CIA como Carlos Sánchez Berzaín; la oposición de ultraderecha como ser Fernando Camacho, Jeanine Añez, Tuto Quiroga, Doria medina, Carlos Mesa y la iglesia católica, no pudieron con el pueblo boliviano. Cuando se realizó la ruptura constitucional, se generaron levantamientos populares en lucha y protestas, que resultaron en la represión y masacre contra el pueblo

boliviano con el lamentable número de 36 muertos, 832 heridos y más de 1500 detenidos en Senkata, Sacaba y otros puntos del país.

El 8 de octubre de 2019 doce días antes a través de una página de inteligencia de los Estados Unidos “BEHIND BACK DOORS” anunciaba el golpe en Bolivia, donde a través de la USAID, se financiarán los movimientos y la aplicación de los planes para derrocar a nuestro gobierno democrático, se indica también la coordinación con altos mandos de militares retirados para la coordinación del plan, empezando con el motín policial y los cívicos en paro, todo esto gracias a Peter Brennan encargado de negocios de Estados Unidos en Bolivia que se reunió con Carlos Mesa y los demás opositores, después Mariane Scott ministra consejera de la embajada y otros, se reunieron con los cancilleres de Bolsonaro, Piñera y Macri para denunciar el falso “fraude” y dar inicio a la desestabilización del país.

Hoy Bolivia está pasando por uno de sus momentos más críticos de su historia. El imperialismo yanqui busca el control de nuestro territorio de nuevo, tanto por las inmensas riquezas que posee, como el litio y las tierras raras, como por su ubicación geoestratégica que le convierte en actor fundamental de la integración regional, La lógica económica del imperialismo es contundente. El proceso de implosión del MAS, les resultó perfecto con alto impacto sobre las organizaciones sociales. Por ello, el Golpe de Estado fallido de Zúñiga, no sólo es un ensayo en el despliegue de este macabro plan, sino que tiene continuidad en la narrativa del Autogolpe, creada artificialmente para seguir la guerra de desgaste contra el gobierno y el pueblo boliviano. En este contexto, las afirmaciones falsas y provocativas del gobierno de Milei, corresponden al rol que le ha asignado el imperialismo, de generar una corriente fascista en el continente que siembre la discordia entre países para impedir por cualquier medio la integración regional. Al tiempo de rechazar esta provocación hay que denunciar que los esbirros del nuevo bloque de derecha se están prestando a estos propósitos antinacionales y contra la unidad de la Patria Grande.

Esa es justamente la razón por la que Debra Hevia fue designada Encargada de Negocios de EEUU en Bolivia, está en Bolivia para materializar la implosión del MAS y el proceso democrático, en una grabación de audio con toda claridad, explica su estrategia y sus tácticas para desalojar al MAS del poder, en sus dos versiones, destruirlos orgánicamente, confrontarlos, llevarlos al caos y al borde de una guerra civil.

En ese sentido, el pueblo boliviano rechaza el abuso y la injerencia norteamericana dentro de nuestro territorio, nos declaramos en movilización permanente y en estado de emergencia ante cualquier tipo de intento de golpe de estado o intento de desestabilización de nuestro gobierno democrático.

Resoluciones

1. **Expulsión de Debra Hevia Encargada de Negocios de EEUU en Bolivia**, por no respetar la soberanía y su carácter injerencista de nuestro país, y evitar un golpe de estado más, gestado desde su despacho y salvaguardar nuestra democracia.
2. **Cese inmediato de toda agresión, bloqueo y genocidio en la franja de Gaza**, Ratificamos el derecho inalienable del pueblo Palestino a su libre autodeterminación, a un Estado independiente y soberano con las fronteras anteriores a 1967.

4. Convocamos a todas las organizaciones revolucionarias de izquierda, progresistas, jóvenes, movimientos sociales y populares, para defender la democracia y la soberanía frente al decadente imperialismo yankee.
5. Nos declaramos en emergencia y movilización permanente en contra de cualquier amenaza de golpe de estado y/o desestabilización dentro de nuestro territorio nacional y defensa de nuestro gobierno popular democrático.

Revolución
Revolta Malcriada

FRENTE AMPLIO DE ORGANIZACIONES DE IZQUIERDA

CREADO EL 25 DE JUNIO DE 2024

¡LA UNIÓN HACE LA FUERZA, PATRIA O MUERTE!

Handwritten signature
JCB/RM



CÍRCULO DE ESTUDIO
RENÉ ZANALETA MERCADO
Fecha de C. de septiembre de 2020



Dr. Edwing Grimaldos
PUENTES DE AMOR

Handwritten signature
Linda Mugaibe
Columna Sur

Vladimir Aviles Perez
MG-ELN
Intifada del sur

Handwritten signature
Federico Angulo
La Vanguardia

Handwritten signature
Averse Revista

Handwritten signature
René Zanaleta Mercado
AGENTES DE CAMBIO

FREC Cesar Maguero Mamani
Tel. SECRETARIO EJECUTIVO
CEL. 73741774

Handwritten signature
CRP-HC
Waxra Hinassa

Handwritten signature
Janeth Murillo
A & BA - MG-ELN

Handwritten signature
Abg. Hunnar Azurduy Vedia
PRESIDENTA NACIONAL
COLECTIVO POLITICO WILAS

